

Caen pedidos manufactureros en México (Reforma 01/10/10)

Caen pedidos manufactureros en México (Reforma 01/10/10) La industria manufacturera se encuentra inmersa en una desaceleración a consecuencia de menor demanda del exterior. Mónica Ramírez Ciudad de México (1 octubre 2010).- El Indicador de Pedidos Manufactureros (IPM), similar al de compras manufactureras en Estados Unidos, registró una caída mensual de 0.62 puntos en septiembre, mayor a la de un mes antes, con lo que hila cinco retrocesos consecutivos, según estadísticas ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esto denota que la industria manufacturera se encuentra inmersa en una desaceleración a consecuencia de menor demanda del exterior. Según los datos, el componente de entrega esperada de insumos por parte de los proveedores se contrajo 2.37 puntos entre agosto y septiembre; mientras tanto, los volúmenes esperados de la producción lo hicieron en 2.24 puntos. Además, también los inventarios de insumos registraron retroceso de 2.02 puntos, mientras que los niveles esperados de personal ocupado en 1.37 puntos. El volumen esperado de pedidos cayó 0.68 puntos en el lapso referido. En términos anuales, el IPM se colocó en 50.5 puntos, inferior a los 51 puntos de septiembre del 2009, cuando se auguraba que se estaba terminando el ciclo recesivo de la economía. Por otro lado, el Indicador Agregado de Tendencia (IAT), que da a conocer el comportamiento del sector en el corto plazo, registró un ligero avance de 0.72 puntos, como consecuencia de mayor demanda de productos nacionales y utilización de planta y equipo. No obstante, en términos anuales el IAT cayó 0.6 puntos colocándose en los 51 puntos. En tanto, la confianza de los productores de la industria se vio afectada por estos resultados, pues cayó 0.06 puntos en septiembre respecto al mes previo, según cifras desestacionalizadas. Esto porque la percepción que tuvieron del momento adecuado para invertir y de la situación futura del País y de la industria fue negativa. El indicador de confianza se colocó en 50.8 puntos.